



Très chères sœurs ,

le 9 mai 2024, à l'hôpital Saint François de Nagasaki (Japon), à 18h46, Jésus Maître a définitivement rappelé notre sœur à lui

SR. M. THECLA – HIDEKO NISHIDA
née le 1er janvier 1929 à Daegu (Corée).

Elle est née dans une famille de médecins, catholiques de génération en génération, originaires de Nagasaki, une terre qui a connu la persécution et le témoignage du martyre d'innombrables chrétiens.

Sr M. Thecla entra chez les Sœurs Disciples du Divin Maître le 3 septembre 1951, au tout début du parcours missionnaire de la Congrégation, grâce à l'arrivée de deux religieuses missionnaires italiennes au Japon le 2 mai 1950. Envoyée en Italie, elle entra au noviciat d'Alba en 1953 et le 25 mars 1954 elle fit sa profession religieuse.

De retour au Japon l'année suivante, elle s'oriente immédiatement vers l'accompagnement des jeunes dans leur première formation. Le 25 mars 1959, elle fit sa profession perpétuelle à Tokyo, dans la communauté du Divin Maître.

Elle s'est longtemps impliquée dans la formation des jeunes candidats et a jeté les bases du développement charismatique et missionnaire de la Congrégation au Japon. Elle a été un exemple et une inspiration pour sa nièce Agnes Chisako Nishida, qui deviendra plus tard Sr. M. Angela Nishida, Conseillère générale (1993 – 1999) et première Supérieure provinciale du Japon en 2001.

De la direction spirituelle de Sr M. Thecla, pour la profondeur de sa foi, son amour pour la vocation paulinienne et sa sollicitude maternelle, de nombreuses sœurs japonaises ont reçu le précieux trésor d'une formation charismatique spécifique.

Sr M. Thecla était supérieure de la communauté d'Osaka, Yotsuya et Fukuoka, en plus d'occuper des postes d'autorité comme secrétaire régionale, conseillère et supérieure régionale. Entre autres choses, elle travaille pendant plusieurs années à la construction du couvent des moniales, à une époque où la Congrégation au Japon grandit et où le nombre de sœurs augmente. Confrontée à des difficultés extérieures et financières, elle put entreprendre des tâches difficiles pour protéger les religieuses. Elle l'a fait avec courage, sans chercher d'excuses, même lorsqu'elle a fait l'objet de vives critiques pour cela. Elle a servi l'Église avec un cœur



missionnaire au Canada et aux États-Unis (1982 – 1988) et a toujours été exemplaire par son ouverture d'esprit et sa perspective multiforme.

Le témoignage d'une sœur nous permet de comprendre le style de vie de Sr M. Thecla et le chemin de maturation dans la foi qu'elle a suivi : « Quand j'ai été transférée dans une communauté, j'ai vécu une expérience douloureuse : chaque jour je devais demander à la supérieure, que dois-je faire aujourd'hui, sinon je n'avais pas de travail. A cette époque, j'en ai parlé avec Sr M. Thecla Nishida et elle m'a répondu : « Quand on ne trouve rien d'humain sur lequel s'appuyer, c'est alors qu'on apprend à comprendre vers qui se tourner. C'est le moment de faire l'expérience d'une confiance exclusive en Dieu. Moi aussi, j'ai vécu une époque où tout ce que j'avais, en tant qu'être humain, et tout ce sur quoi je pouvais compter m'a été retiré. J'ai vécu une époque où je n'avais même pas ma place. Je passais chaque jour à pleurer. L'expérience de cette période a été précieuse, car elle m'a aidé à ne regarder que vers Dieu et à ne compter que sur Lui. » Et elle m'a dit : " Toi aussi, tu dois chérir le moment présent. " Ce sont des mots dont je me souviens bien, et ils m'ont été un soutien et un guide tout au long de ma vie."

En 2023, en raison de problèmes de déglutition fréquents, elle a été admise à la maison de retraite San Marco-En afin d'être soignée de manière adéquate. Et c'est ici qu'elle célèbre, avec les caractéristiques du mystère pascal, le 70e anniversaire de sa profession religieuse. Début avril 2024, devant la complication du tableau clinique général, elle a été admise à l'hôpital San Francesco où elle a conclu son pèlerinage terrestre, dans la paix et la sérénité d'une bonne et fidèle disciple. Il y avait avec elle, vigilantes dans la prière et fraternelle dans les soins, Sr M. Irène Murakami, supérieure de communauté et quelques sœurs.

En cheminant avec l'Église qui se prépare au Jubilé des Pèlerins de l'Espérance, nous te demandons, Sr M. Thecla, d'intercéder les grâces nécessaires pour les nouvelles vocations et pour toutes les sœurs de la Province du Japon, qui se prépare à célébrer le 75ème anniversaire de l'arrivée des Sœurs Disciples du Divin Maître au Japon.

Rome, le 10 mai 2024

Sr. M. Micaela Monetti
Sr M. Micaela Monetti

